



Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO GONZÁLEZ). – “Es una gran reforma (a Ley Aduanera), acelera y re-moderniza nuestro comercio exterior, que detona la actividad económica y también tiene como propósito, fortalecer las finanzas del Estado mexicano. Está dirigida a combatir una serie de delitos, que se vienen presentando con mucha fuerza, uno de ellos es el huachicol fiscal y también ocurre con el azúcar, aditamentos alimenticios, subvaluación en la introducción de acero y el esquema de importación temporal, diciendo que son insumos y no pagaban los aranceles establecidos por la ley”.

https://drive.google.com/file/d/1ucixz_d1F11Z1_GEp0-bv8371XK5kVWZ/view?usp=sharing